



BOLETIN MES DE MARZO 2025

ENERO

La alcaldía del distrito municipal Los Botados, encabezada por el Lic. Juan de León Custodio deja concluido un modemo parque en la comunidad del KM 35 del mencionado pueblo.

El Alcade le hizo un llamamiento a los comunitarios a que cuidar su parque, estableciendo que no es mío, ni es tuyo ni es de él, el parque es de todos y por tal razón debemos protegerlo todos, concluyó diciendo el edil.



Operativo de Limpieza en Los Botados: Alcalde Juan De León Impulsa Comunidad Limpia y Organizada

Siguiendo las instrucciones del alcalde, Lic. Juan De León las brigadas del ayuntamiento del Distrito Municipal Los Botados llevaron a cabo un operativo de limpieza en la calle principal de nuestra demarcación. Este operativo forma parte de la visión de las autoridades municipales para tener un pueblo limpio, organizado y, sobre todo, habitable.



Alcalde "Kikilo" Responde al Llamado de Reparadero: Bache Cerca del Centro Emilio Prud'Homme Arreglado para Seguridad de la Comunidad

El ayuntamiento del distrito municipal Los Botados, bajo la dirección del alcalde Juan De León Custodio, conocido como "Kikilo", escuchó el llamado de los residentes de la comunidad Reparadero que viven cerca del centro educativo Emilio Prud'Homme. En respuesta, procedieron a arreglar un bache que ponía en riesgo a los transeúntes y residentes de la zona.



Alcalde de Los Botados Lidera Operativo de Limpieza en Play de Béisbol y Participa en Primer Picazo para su Reconstrucción

Siguiendo las instrucciones del alcalde del distrito municipal de Los Botados, Juan De León Custodio, brigadas del departamento de ornato realizaron un operativo de limpieza en el campo de béisbol de nuestra demarcación. Asimismo, el alcalde participará en el primer picazo que dará el ministro de deportes, Kelvin Cruz, para la reconstrucción del play de Los Botados.



Alcalde de Los Botados Felicita a la Juventud en su Día y Exhorta a Seguir el Ejemplo de Juan Pablo Duarte

Hoy, 31 de enero, Día nacional de la Juventud, nuestro alcalde Juan de León Custodio, extiende sus más sinceras felicitaciones a los jóvenes de su distrito municipal Los Botados, Yamasá y de todo el país.

Sigan adelante, sin ver limitaciones ni barreras, ya que estas las pones tú mismo. Tomemos como ejemplo a nuestro Patricio Juan Pablo Duarte, quien, con tan solo 25 años, creó la sociedad secreta La Trinitaria. Gracias a su valentía, persistencia, coraje e integridad, logramos tener un país libre e independiente de toda potencia extranjera.



FEBRERO

Brigadas de Ornato Embellecen La Cola Bajo la Dirección del Alcalde Juan De León Custodio

Bajo las directrices del alcalde del distrito municipal Los Botados, Lic. Juan De León Custodio, las brigadas del departamento de ornato continúan realizando operativos de limpieza en las calles y comunidades de nuestra demarcación. Esta vez se intervino en la laboriosa y emblemática comunidad de La Cola. ¡Seguimos trabajando!



Alcalde Juan de León Custodio Refuerza Compromiso Comunitario con Supervisiones de Limpieza y Visitas a Adultos Mayores en Los Botados

El Alcalde del distrito municipal Los Botados, Lic. Juan de León Custodio (conocido como [#Kikilo](#)), demuestra cada día en su accionar cotidiano que es un síndico cercano a su gente.

En la mañana de este martes, se trasladó a la zona de Los Solares del mismo pueblo para supervisar el trabajo de ornato y limpieza que realiza el Cabildo bajo su dirección, mediante el plan "Mi Comunidad Limpia".

Custodio también visitó diferentes casas donde residen adultos mayores con problemas de salud. Asimismo, saludó a sus conciudadanos y estableció la importancia de mantener su pueblo limpio, lo cual es un compromiso de todos.





El Alcalde Juan de León Custodio Impulsa la Transformación de Los Botados con Limpieza y Embellecimiento

El ayuntamiento del distrito municipal de Los Botados, liderado por su alcalde, el Lic. Juan de León Custodio ([#Kikilo](#)), continúa con los trabajos de limpieza y embellecimiento de las calles y comunidades que conforman nuestra demarcación.

Este esfuerzo ha llegado a cada rincón del distrito municipal Los Botados, incluyendo en este caso a la laboriosa comunidad de Los Solares.



Operativo Municipal en Los Botados: Recuperación de Espacios Públicos y Combate a la Contaminación Visual"

Siguiendo fielmente las instrucciones del alcalde de Los Botados, el Licenciado Juan De León Custodio, miembros de la policía municipal del distrito municipal de Los Botados llevaron a cabo un operativo dirigido a combatir la contaminación visual y a recuperar los espacios públicos en las principales calles y comunidades de nuestro territorio.



Camarón Avanza en Limpieza y Ornato

Los trabajos de limpieza y ornato en las cunetas y alcantarillas de la comunidad Camarón avanzan de manera significativa. El alcalde Juan de León Custodio demuestra, una vez más, su compromiso con la higiene de su pueblo.

Estos esfuerzos permiten que el drenaje pluvial circule sin obstáculos y evitan el deterioro de las calles.



MARZO

Inauguración de Moderna Clínica en Los Botados Impulsa el Desarrollo Comunitario

Ayer sábado 1 de marzo del presente año 2025, fue inaugurada una Clínica de Unidad de Salud y Atención Integral en nuestro distrito municipal de Los Botados, la cual cuenta con áreas de emergencia, laboratorio, sonografía, entre otras.

En su intervención, el alcalde Juan de León Custodio, conocido como ([#Kikilo](#)), afirmó que esta clínica contribuye al gran desarrollo que viene mostrando su pueblo. También hizo un llamado a los habitantes para que visiten la referida clínica, destacando que la misma está a la altura de su comunidad.





Alcalde Juan de León Custodio Gestiona Proyectos Clave en el Ministerio de Obras Públicas para Mejorar Los Botados

El alcalde del distrito municipal Los Botados, Licdo. Juan de León Custodio, realiza una importante visita al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones con el firme propósito de gestionar soluciones concretas para el desarrollo y bienestar de su distrito municipal. Con esta iniciativa, reafirma su compromiso de mejorar la infraestructura y la calidad de vida de su comunidad, buscando el apoyo necesario para impulsar proyectos clave. ¡Los Botados avanza con determinación y gestión efectiva!





Residentes de Camarón Aprecian la Pintura de Reductores de Velocidad, Iniciativa del Alcalde Juan de León Custodio

Bajo las instrucciones del honorable alcalde del distrito municipal Los Botados, Licenciado Juan de León Custodio, brigadas de la alcaldía, dirigidas por el señor Cornelio Bello, llevaron a cabo un operativo para pintar los reductores de velocidad (policías acostados) en la laboriosa comunidad de Camarón. Esta acción fue valorada por los residentes de la zona, quienes argu mentaron que las autoridades municipales están trabajando en beneficio de la gente.



